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Cette session a vu deux changements de fond pour la filière PSI : 

- Le président a changé et j’assure cette fonction depuis Septembre 2010 en 
remplacement de Michel BOULOGNE, appelé à d’autres fonctions.  

- Le site des oraux a été ramené dans Paris, au Lycée Chaptal dans le 8ème 
arrondissement, quittant ainsi le Lycée St Nicolas à IGNY. 

 
Cette année encore le nombre de candidats inscrits  a progressé pour dépasser la barre des 
5000. L’attractivité de la filière PSI se confirme coté candidats mais aussi coté écoles, le 
nombre de places offertes continue lui aussi à augmenter : 758 en 2006, 822 en 2007, 853 
en 2008, 876 en 2009, 919 en 2010 et 915 cette année.  
Les résultats obtenus aux épreuves écrites de la session 2011 sont meilleurs que pour les 
sessions précédentes et toutes les matières, hormis Mathématiques 1, avec une moyenne de 
8,6, ont obtenu de bons résultats avec des moyennes voisines de 10.   
 
Les épreuves orales se sont déroulées au Lycée Chaptal, Paris 8ème  du 20 juin au 16 juillet 
dans de bonnes conditions malgré les changements de président et de site. 
Situé dans Paris, à proximité des transports en commun, métro et train à Saint Lazare, ce 
centre a permis de supprimer les problèmes de retard liés au RER.  
 
J’attire cependant l’attention des candidats sur les dispositions à prendre afin de pallier tout 
retard pour respecter les horaires de convocations. Il est impératif de lire et de mémoriser 
les horaires de passage des différentes épreuves. Cette année encore, des candidats n’en ont 
pas tenu compte en prenant le risque d’être démissionné du concours. 
 
Je tiens à remercier Mme la proviseure, M. l’intendant et l’ensemble du personnel du lycée 
Chaptal pour les efforts importants faits durant ce mois afin que les épreuves se passent 
dans les meilleures conditions. Les examinateurs se joignent à moi pour l’accueil quotidien 
dont nous avons pu bénéficier. 
 
A la fin de ma première année à la tête de la filière PSI, je voudrais également remercier les 
correcteurs, les examinateurs, les personnels administratifs pour leur contribution au bon 
déroulement des épreuves de la filière PSI des concours communs polytechniques. 
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